



今井小だより

横浜市立今井小学校
令和4年11月1日
学校だより 11月号

学校教育目標 : か が や い て い る 子 「自分大好き!今井大好き!」

実りの秋へ

学校長 松永 史郎

10月29日(土)に行われた運動会「今リンピック2022」では、子どもたちの「輝く姿」をたくさん見ることができました。運動が得意な子はもちろん、そうでない子も、自分なりのめあてに向かって全力でがんばっている様子が随所で見られ、とても素敵だったと思います。そのような子どもたちの姿を見るにつけ、学校は、通常の授業だけではなく、運動会のような学校行事も大切にしていかなければならないということを実感しています。参観の皆様にも、感染防止等のためまだまだ制限の多い中で、様々なご協力をいただいたこと、改めてお礼申し上げます。

さて、運動会が終わり、今日から早11月を迎え、秋もいっそう深まって参ります。先月の朝会で、子どもたちに「スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋、食欲(!?)の秋…それぞれの秋を楽しみましょう。」という話をしました。

読書の秋。過ごしやすい気候の中で、いつもよりじっくりと読書に取り組んでみることは、子どもたちにとって大切な時間になるでしょう。

先生たちが、今井小学校の子どもたちの様子や今後の課題について話し合った中で、子どもたちの学力を向上させるためだけではなく、もっと自分の気持ちを表現したり相手の気持ちを理解したりできるようになるためにも、子どもたちの語彙を豊かにしていく必要があるということが出されていました。そのためには、もしかしたら国語等の授業の中でたくさんの言葉を教えていく以上に、読書活動を充実させて子どもたちが自らたくさんの言葉に触れていく機会を増やすことが有効かもしれません。

芸術の秋。11月29日(火)には、3年生全員が保土ヶ谷区児童音楽会に参加します。コロナ禍のためにここ2年間音楽会が中止されており、3年ぶりの実施になります。昔に比べれば、オンラインや録画録音での鑑賞や演奏交流など、多様な形での発表が可能になりましたが、やはり生の演奏を発表したり聴いたりする経験は得難いものです。当日まで練習を重ね、3年生全員が保土ヶ谷公会堂のステージで生き生きとした歌声を披露してくれることを楽しみにしています。(当日、公会堂での保護者の鑑賞はできませんが、校内での発表を行う予定です。)

また、そのような状況なので、2年間、音楽会に参加できなかった現4年生と5年生は、希望者による特設音楽クラブの活動を始めています。こちらは年明け2月4日(土)に神奈川県立音楽堂で行われる横浜市小学校児童音楽会に出演予定です。(こちらも当日の保護者の鑑賞はできませんが、事前に校内での発表を行う予定です。)

秋の深まりとともに、子どもたちががんばってきたこと・努力を重ねてきたことが、一人ひとりの「実り」となって少しずつ表れ、体も心も、より健やかに豊かに育ってくれることを教職員一同願いながら、日々の教育活動に取り組んで参ります。

引き続き、皆様のご理解、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。